



ロータリー：
変化をもたらす

国際ロータリー第2790地区

例会日 毎週月曜日
12:30PM～13:30PM
例会場 ホテル千成
Tel:0439-52-8511

事務局
〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-20-8880

2017～2018年度

Vol. 6回 No.2016 2017.8.21

平成29年8月 第2例会 曇

点 鐘 隈元 雅博会長

R ソン グ 我らの生業

四つのテスト 原田 健夫会員

【出席報告】免除者4名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2016	57	53	52	1	98.24 %
2015	57	53	50	3	94.34 %
前々回の修正		メークアップ0名			94.23 %
(敬称略)					

会長挨拶及び報告

隈元雅博会長

8月15日は72回目の終戦の日でした。本日は、1991年から10年間日本人として初めてU N H C R のトップである国連難民高等弁務官を努め、“戦争が生み出した弱者”である難民を救うため世界を駆け回った緒方貞子さんについてお話しさせて頂きます。

U N H C R とは国連難民高等弁務官事務所の略称で、簡単に紹介すると“難民の命を守り、保護する国連の機関”です。

シリア・イラク・南スーダンなど世界中で家や国を追われた難民・国内避難民を支援・保護し、水や食糧・毛布などの物資の配布や、難民キャンプ等の避難場所の提供、保護者を失った子供の保護や心のケアなど、最前線で援助活動を行っている機関です。89歳の今も現役で活動している緒方貞子さんはその類まれな行動力と決断力で、世界から『小さい巨人』と称えられています。

緒方さんの曾祖父は昭和7年5月15日、5・15事件の凶弾に倒れた犬養毅元首相です。幼いころから祖母に当時のことを聞かされて育ったそうです。

当時の政治状況も、今の世界情勢もR C の活動に直接影響を与えるものではないかもしれません。もしかしたら、戦争が始まってしまう事も止めることもできないかも知れません。しかし、R C が、またロータリアンが活動することによって、一人でも多くの人が救われるとするならば、決して独りよがりのむなしい活動ではないと考えます。

東京R C に所属する緒方貞子さんは1951年日本人で2人目の国際親善奨学生です。

我々のロータリー活動が、ロータリーの種として世界に広がり、花となり実を結んでいます。

皆さんも同じロータリアンとして、ロータリーの遺伝子を世界に広めて、世界平和の為に共に頑張っていきましょう！

報告

1. 8月7日に第二回定例理事会が開催されましたのでご報告致します。

①会計報告 承認

7月31日現在実績について異議なし

②新入会員委員会所属について 承認

藤平洋司会員 社会奉仕委員会へ所属

③クラブ公式訪問の進め方について 承認

上総R C と合同なので、上総R C と打合せを行い、9月の理事会にて協議する

④家族親睦例会について 承認

親睦委員会より提案、11月11日（土）に家族親睦例会を開催したい（日程再調整中）

日程調整を考えると例会として開催するのは難しいため、例会ではなく親睦会として開催する

*11月は駅前花壇の花植え作業があり、また上総マジックの試合も予定されているため

⑤ガバナーノミニー・デジグネット推薦について 承認

当クラブからの推薦はなし

⑥2019年度規定審議会制定案提出について 承認

特になし（何かあれば10月15日迄に事務局へ）

⑦「希望の風推進委員会」設置の可否について 承認

当クラブからは反対なし

⑧ボイスカウト千葉県連盟への賛助会費協力について 承認

例年通り賛助はなし

（沢山の賛助案内があるため、賛助を始め場合は、今後もよく検討する）

⑨その他 承認

(1)8月28日（月）例会の外部卓話予定者：

鬼頭秀彰（キトウヒデアキ）様

- テーマ「キセキノメイシ、ラフダイアモンド展、知的障がい者支援の新しい形」
- (2)次回理事会は9月4日(月)例会前11時30分~(今年度は基本的に例会前11時30分~とする)
2. 8月9日(水)に生涯学習センターにて
きみつ秋花火実行委員会が開催されました。
当クラブからは、鈴木会員が出席しました。ご
苦労様でした。後程報告をお願いします。

幹事報告

荒井潤一郎幹事

- 例会変更のお知らせ
(袖ヶ浦RC)
 - ①9月18日(月)休会(定款第8条第1節C項に基づく)
 - ②9月25日(月)点鐘12時30分
内容:ガバナー公式訪問の為(通常の最終例会は夜間)
- 第51回インターラクト年次大会が開催されます。
日 時:8月26日(土)
受付9時30分 開会10時
場 所:市原市勤労会館
出席者:青少年奉仕委員会 阿部委員長
宜しくお願ひ致します。
- 米山記念奨学委員会 委員長セミナーが開催されます。
日 時:8月26日(土)
受付13時~ 点鐘13時30分
場 所:千葉商工会議所大ホール
出席者:米山記念奨学委員会の時下委員長
宜しくお願ひ致します。
- R I D 2790地区会員増強・退会防止セミナーが開催されます。
日 時:8月26日(土)
受付13時30分~ 点鐘14時
場 所:T K P ガーデンシティ千葉4階
出席者:会員増強委員会 永嶽委員長
宜しくお願ひ致します。
- 前回の例会で回覧した九州北部豪雨災害に対する義援金のB O Xを受付に置いてあります。
先週お休みだった方や、再度ご協力いただける方はご協力お願ひします。
- 会員家族親睦ボウリング大会についてF A Xにてご案内しておりますが、今日現在1/3の会員の方より欠席の連絡が届いております。改めて日程を調整しご案内致しますので、宜しくお願ひ致します。(11月18日もしくは25日に検討中)

〈回覧〉

- 君津RC週報
- 第4分区週報
- 地区大会記念ゴルフ大会の案内
- ハイライトよねやま209
- ロータリー米山記念奨学会50年の歩み

〈配布物〉

- 例会プログラム
- ロータリーの友(8月号)

新入会員自己紹介

藤平 洋司会員

名前は藤平洋司です。昭和58年6月25日に富津市大貫にて生まれ、34歳です。亥生れと言う事もあり、思いついたら直ぐ行動とフットワークの軽さが最大の武器ですが、只今は、見ての通りフットワークが人生最大で悪くなっています。



現在は妻と5歳と3歳の娘の4人で木更津市請西南に住んでおります。妻との出会いは、前職の東習志野店に居る時に、彼女のお母さんを対応した際、彼女の母より紹介頂いた事から始まりました。

当時は柏市に住んでおり、彼女は神奈川県の相模原市にて住んでおりました。彼女は大学病院で看護師として仕事をしており、日勤、夜勤と、とても大変だなあと言うのが印象でした。そんな中、私が体調を崩し仕事にも行けない状態の時に、彼女は夜勤明けで睡眠時間を削ってまで、電車で柏のアパートまで来てくれた事を今でも覚えております。本当に感謝しました。

しかし、今となっては、体調を崩しても「自分が悪いんでしょう? 飲みすぎ! 子供に移るから早く病院に行って」だの、足を骨折しても「何やってんの、馬鹿じゃないの?」と言う始末で、結婚し子供が生まれるとこうも変わり、これが家庭を持つと言う事だと気が付かされました。子供達はすくすく育ち、元気に幼稚園に行っております。

また、私はかずさ青年会議所にも入会しており、本年度は総務広報委員会の副委員長兼理事会担当理事として活動させて頂いております。J C活動では、いろいろな気づきを経験させて頂いており、自己の修練の場として取り組んでおります。

その中で、実際に気づいた点でも有り、私自身の好きな言葉を1つ発表させて頂きます。

J C I クリードの一つにThat faith in god. Gives meaning and purpose to human lifeと言う言葉が有

り、「神は人生に意義と目的を与え」を言う意味となっております。

何故、私が好きな言葉でも有るかと言うと、私が16歳の時に10日間意識不明となるバイク事故を起こし、もしもあの時、もう少しスピードが出てたら即死していたからです。

今は何の後遺症も無く居られる事から、私はあの時、神に生かされたんだと考えが変わりました。

そして、クリードの最後には、and that service to humanity is the best work of life「人への奉仕が人生最善の仕事である」と有り、せっかく生かされた命ですから、もっともっと人の為に何かをやらなければと言う考え方で有ります。

結びとなりましたが、RCを通じて、ここに居る皆様と一緒に地域や社会貢献をして行きたいと思っております。

まだまだ未熟者で至らない点等は多々有ると思いますが、ご指導ご鞭撻の程をどうぞ宜しくお願ひ致します。

その他の報告

鈴木莊一 直前会長

きみつ秋花火が開催されます。10月21日。川名実行委員長です。

◎整備係、◎協賛金の2件を宜しくお願ひします。
趣意書は郵送させて頂いております。

経過をふまえながらお声がけさせて頂きますのでご協力よろしくお願ひします。

プログラム

会員卓話「訪問した国々の歴史的雰囲気」

松井泰次郎会員

黒崎播磨（株）の松井です。

本日は、旧新日鐵及び黒崎播磨に在籍中に技術協力、テクニカルミーティング及び学協会で訪問した国々の歴史的雰囲気について、お話したいと思います。まとまりもない話だけよりも写真が良いかなと思いましたので、昼食後の目の保養になればとの思いで、撮影した写真をベースに15分程度お話致します。

まず、スペインのENSHIDESSAの技術協力を皮切りにこの30年間で25カ国訪問致しました。西欧・アジアを中心にロシア、南アフリカ及び中南米を行きましたが、中南米にはテロや伝染病等が怖くて意図的にあまり行きませんでした。

直近としては2015年にドイツのMETEC（鉄鋼業向け展示会）に行きましたが、東京ビックサイト



が5～6個入るような非常に大きな展示場で、当社も小さなブースを設けました。耐火物産業としては、世界のビッグ2であるRHI、Vesuvius社が展示されておりましたが、規模感が大きく異なり、ドイツ事務所を展示場に設けたようなイメージで規模の違いを見せつけられた思いです。一方、Dulsbrugにはかつて製鐵所があった場所を遊園地化し高炉のガスホルダー内を博物館に改装し、鉄鋼の発祥の歴史を子供達が勉強出来る環境を整えており、この辺りは日本とドイツの教育に関わる相違を感じました。

ベルギーでは、フランス、ドイツ、オランダに囲まれた国土である為に、かつて「Waterlooの戦い」が行われ、ライオンの塔が設置されている地域を訪問致しましたが、この地域で数々の侵略戦争を経験したワロンの人々だからこそ、戦争の悲惨さと平和への祈りを伝えるために語り継がれる様子を目の当たりに致しました。

唯一仕事ではなく休暇で訪れたイタリアでは、ローマのど真ん中に宗教国バチカン市国にも訪問致しましたが、宗教（キリスト教）の歴史を学ぶには絵画、彫刻等の世界的な博物館だと思います。

チェコやオランダの街並みは芸術的な感覚で、欧州の方々は古い景観を永年本当に大切にする文化があるとつくづく感心させられました。一方、弊社の欧州向け製造工場がスペインのSan Sebastian近郊にありますが、非常にステーキとワインが美味しい、海岸沿いの風景は本当に美しい街です。

一方、東南アジア圏ではタイ、シンガポール、マレーシア等に行きましたが、寝そべっている黄金のお釧迦様がWat Pho寺院にありました。驚いたのは昨年館山の常楽山萬徳寺を訪れた際に発見したのですが、大きさは違いますが全く同じデザインの寝そべったお釧迦様がありました。間違いなく東南アジア側から伝播されたのだなと実感致しました。また、南半球であるブラジル、南アフリカを訪問した際に見た奴隸船や高速道路を挟んで右側が高級住宅街、左側が何処かで拾って来たトタン板を屋根にしたスラム街と極端な差別を目の当たりにし、このような差別意識が今でも根っこに白人至上主義として存在しているが故に先週アメリカでデモ騒ぎになっていると感じました。大変に日本人には理解しづらいことだと思いますが、現実にはこのような世界が確実に今も存在しております。

Moscowには、クレムリン宮殿、サンクト・ペテルブルグ寺院が大変に立派ですが、ロシアでは約半年間、街が雪で覆われ非常に寒い時期が長く、自動車は決して新しいものは走っておらず、数キロ毎にエンコした自動車が立ち往生している有様

でした。やはりロシアとしては、旧ソ連時代に比較的気候が温暖で科学技術が発展していたウクライナ地域を取り戻したいという気持ちはわからぬ訳ではないと感じました。

最も多く訪問したのは中国ですが、4,000年の歴史と公害だらけの近代化が混在した状態で、有名な観光地でも湖が枯れてしまい悲惨な状態である様と空気が非常に悪く高速道路では黄色いガス（光化学スモッグ）がかかって見通しが非常に悪い状態です。北京オリンピック時期前からようやくこの公害問題を取り上げ改善を始めましたが、一旦汚した環境を戻すには膨大な時間と費用が掛かると思われます。

最後に雑感をまとめますと、以下の5点であります。

1. 各国の主力製鐵所が殆どアルセロール・ミタルに変化してしまった。

2. 歴史・文化・宗教の教育

きちんと歴史に目を向け、「何が」「なぜ」起こったのかを正しく理解し、自らが同じ過ちを犯さないようにするとともに、世界の仲間たちと将来へ向けた建設的な議論ができる備えをするべきと考えます。

3. 人種差別 治安（侵略） 危機感

白人・黒人（アパルトヘイト）、奴隸問題、他民族からの攻撃・侵略の歴史を知らずして外国人と議論出来ないと思います。

4. 食文化（狩猟・農耕）

三大栄養素のカロリー摂取比率（炭水化物：脂質：たんぱく質）、1970年代で日本（65：22：13）、ドイツ（41：47：11）、フランス（42：45：13）、アメリカ（43：44：13）である。

5. 環境課題（異常気象 公害）

環境汚染、地球温暖化により自然を破壊し次世代に遺恨を残すような事は絶対にしてはならない。

このように、各国を訪問し歴史と実態を直視・理解し、ロータリーの精神である世界平和や地域・社会貢献ができればと思った次第です。

本日は、このような卓話を話す機会を与えて頂いた事に感謝申し上げると共に長時間のご清聴本当にありがとうございました。

ニコニコBOX

隈元 雅博 ロータリー活動と政治は切り離しているつもりですが、世界平和と戦争の話になると多少触れることがあります。政治的な信条は一切語っていないと思いますが、気になる部分がありましたらビシビシ

とご指導ください。週に一回、皆様と地域貢献と世界平和について考え、行動することができるこの時間を大切にしたいと思っています。

～Think Glocal～（シンク グローカル）「地域貢献と世界平和活動の両立」を共に目指して行動しましょう！

荒井潤一郎

変な天気が続いているが、健康管理に気を付けて、仕事にロータリーに頑張ります。

村上 進

皆様こんにちは!!

お盆休みは家族が千葉に来て、フル回転で疲れました。

今週末、本社に出張でやっとエンジンが掛かりました。

誕生日プレゼントありがとうございます。

福田 順也

お盆はゆっくり過ごしました。ありがとうございました。

岡野 祐

お盆休みもあつという間に終わり、いよいよ後半戦という感じです。体調に気をつけ、頑張っていきましょう。

宮寄 慎

皆様、お疲れ様です。松井さん、貴重な卓話ありがとうございます。

松井泰次郎

皆様方、お盆はゆっくりお休みされましたでしょうか？当方はこよみ通りで多少疲れました。今週から又、通常モードで頑張りましょう！

原田 健夫

甲子園が盛り上がっていますね。残り3試合でホームラン64本、新記録のこと。振り切るバッティング練習の成果のこと。さあー！R C活動も振り切っていきましょうか！

近藤 洋子

涼しいお盆が明けました。弊社では新たな取り組みが始まりますので、残暑に負けず頑張りたいと思います。

小幡 偉

8月も後半に入りましたが、まだまだ暑い日が続きそうです。天候の不順で米の収穫が今一の様です。熱中症には気を付けましょう。今日は席次の棒くじでお土産をいただきました。ありがとうございました。

谷 浩司

今年は妻とパワースポット巡りと

護朱印集めを始めました。お盆に東国三社の内の二社、香取神宮と鹿島神宮に参って来ました。奈良の鹿の始まりが鹿島神宮の鹿（神鹿）が起源と知り驚きました。更に、奈良に連れて行った時の足跡も見つかっていると言う事で更に驚きました。

大森 俊介 変な天気が続いているが、体調に気を付けて、この夏のりきります。

時下 俊一 ここ何年か身内で不幸が続いていたので、お盆は帰省というパターンが続いていました。久し振りに自宅でのんびりと過ごしました。こう毎日降雨が続くと農家の皆さん大変だと思いますが、藤井四段の連勝記録のように、何日降り続くのか応援したい気にもなりました。

鈴木 荘一 暑さ厳しくなってきました。皆さん、夏バテしない様にお体ご自愛下さい。

倉繁 裕 本日から世の中、完全に仕事モードですが、東京では8月に入って連続20日雨天となり、40年ぶりのことです。7月に一部取水制限が始まっていた関東地域の水不足がほぼ解消したことが良い面でしょうか。

谷口 弘志 夏季休暇を利用して親類の初盆供養に行ってきました。約600年続く由緒正しきお寺での法要で、厳しい暑さと共に莊厳を感じた一時でした。

早見 秀一 藤平会員、一緒に君津R Cを盛り上げて行きましょう。
松井会員、卓話ありがとうございました。

別府 明人 お盆は九州の「くじゅう」で行われた息子のスポーツ合宿を見学しました。親達で泊まり、宴会！子供のおかげで楽しませてもらいました。

中村 圭一 奥歯の状態が悪く、通常の機械的処置では手がつけられないとの事。困りましたが、今はレーザー治療というのがあり、これで万事快結しました。歯科医療技術の進歩に心から感謝します。

阿部 昭広 通常はもっと暑い日が続いているのかもしれません、現状でも相当弱っています（笑）。何とか乗り切れるよう頑張ります。

大浦 芳弘 お盆は久しぶりに京都に帰ってきました。とにかく暑かったです！

特別BOX

宮本 茂一 中野 賢二

